
～晩秋風～
国見町立

仲間の心に温かい 県北中学校
風を吹かせよう！ R ３ .１０ .２９(金）

第２６号
３学年だより

２年生にバトンタッチ！
１０月２２日（金）に、後期生徒会専門委員会

が行われました。いよいよ３年生から２年生へ
学校活動の全てがバトンタッチされることにな
ります。
思えば昨年の１１月、不安な気持ちで３年生

からバトンを受け取り、必死で活動をスタートさ
せたことが思い出されます。そこから、日々試
行錯誤し、失敗しながらも知恵を出し合い、１
つ１つ丁寧な活動をしてきました。
これからは今まで以上に自分の役割を考

え、仕事に責任を持ち、全力で取り組む後ろ
姿で後輩たちをリードし、支えていきましょう。

第３学年主任 今村恵美子

引継ぎ式

～生徒会役員を終えて～
【生徒会長 岩城龍音くん】

私は生徒会役員として様々な活動を通し、時
間の大切さについて学びました。見通しを持つ
ことの大切さがわかったので、受験勉強にも生
かしていきたいと思います。生徒会本部で本当
に貴重な経験をすることができました。

風
【生徒会副会長 赤井畑有美さん】

私は主に、”生徒会ココロ部”として活動して
きました。放送をするたびに、先生方や本部の
仲間に感想を言ってもらえて、自信を持って活
動することができました。朝は早かったし、昼休
みはずっと仕事だったけれど、たくさんの経験を
して成長することができたので、立候補してよか
ったと思っています。今まで支えてくださった方
々に感謝しています。

【生徒会副会長 髙橋岳斗くん】

私は二年間、生徒会として活動してきました。
入った当初は”生徒会の一員だ”という実感がも
てませんでした。しかし一つずつ仕事をこなして
いくうちに、だんだんと実感が湧き、頑張ってや
るという闘志に変わりました。それは、みなさん
が支えてくださったお陰です。二年間ありがとう
ございました。

【生徒会書記 菅野ひよりさん】

私は生徒会の活動を通して、時間の使い方
やコミュニケーションの大切さを学びました。こ
れらは、生活するにあたってとても重要なことで
す。あの時、勇気をもって活動して良かったで
す。また後輩との関わりも持てるようになりまし
た。この貴重な経験をこれからの生活でも生かし
ていきたいです。

【生徒会会計 菊田悠斗くん】

私は今まで県北中をあいさつであふれる学校
にすることを目標に生徒会役員として活動してき
ました。毎日が辛くて、とても大変でしたが、来
賓の方々や先生方に「県北中学校のあいさつは
素晴らしいね」などと言ってもらえることが、自分
のことのようにとても嬉しく、今では生徒会に入
ってよかったと思います。これからもそんな県北
中の伝統であるあいさつをしっかりと引継ぎ、さ
らによりよくしていってほしいです。

☆専門委員長の言葉は次号に掲載します。☆

～柏葉祭のメッセージ～
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☆滝川交差点の信号機が撤去され
ました。
今まで以上に危険になります。

必ず一時停止をして、車に十分気
をつけてください。
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今週の予定
１１月 １日(月)

朝自習：社会⑱

１ 月 １

２ 月 ２
フリー参観 ～５日

３ 月 ３
後期清掃開始

４ 月 ４

５ 月 ５

６ 月 ６

普通時程 給 食 普通清掃 下校目安１６：２０

１１月 ２日(火)

朝自習：テスト勉強

１ 水 １

２ 水 ２
第４回実力テスト

３ 水 ３
SC来校

４ 水 ４

５ 水 ５ 二者面談（各学級）

６ 水 ６

普通時程 給 食 普通清掃 下校目安１６：２０

１１月 ３日(水)

文化の日

１１月 ４日(木)

朝自習：国語・英語⑱

１ 木 １

２ 木 ２ SSW来校

３ 木 ３

４ 木 ４

５ 総 合
二者面談（各学級）

６ 総 合

短縮時程 給 食 簡単清掃 下校目安１５：５０

１１月 ５日(金)

朝自習：理科⑱

１ 金 １

２ 金 ２

３ 金 ３ ICTサポーター来校

４ 金 ４

５ 学 活 二者面談（各学級）

普通時程 給 食 普通清掃 下校目安１５：２０
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